

Renvoyée à la Commission spéciale des Conduits souterrains.

6.—De MM. Brouillet & Lessard, protestant contre l'adjudication d'un certain contrat par la Commission des Marchés.

7.—Du "Montreal Business Men's Committee," demandant de différer l'étude de la question de l'éclairage.

8.—De la "Canadian Light & Power Co.," offrant de fournir de l'énergie électrique produite par le canal Beauhar- nois.

9.—De la "Central Electric Co.," à l'effet de fournir de l'électricité aux citoyens.

10.—D'un comité de citoyens, demandant que soit différée la question de l'éclairage.

11.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail, protes- tant contre le renouvellement du contrat de l'éclairage.

12.—Des "Phoenix Bridge & Iron Works", protestant contre l'adjudication d'un certain contrat par la Commission des Marchés.

Déposées sur le bureau.

RAPPORTS

13.—De la Commission des Finances, à l'effet de solder des jugements et réclamations s'élevant à \$1,065.38.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le vi- rement d'un montant de \$90.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—De la Commission de Police, formulant ses remercie- ments pour l'augmentation de salaires octroyée récemment aux membres du corps de Police.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

16.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet d'adju- ger un contrat à la "Beaver Smelting Co."

Sur proposition de M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'éche- vin Dagenais dissident).

17.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$18.49, de \$4.75, de \$45, de \$20 et de \$50.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAI, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. Son Honneur le maire rentre dans la chambre du Conseil et reprend le fauteuil de la présidence.

ORDRE DU JOUR.

18.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considéra- tion un rapport de la Commission des Finances, à l'effet de nommer les évaluateurs pour le prochain exercice.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

19.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considéra- tion un rapport de la Commission spéciale de Législation.

Le Conseil procède à l'étude des amendements recomman- dés par ladite Commission, et le projet de loi No 1 étant sou- mis, et la section 1 étant lue,

M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin CLEA- RILHUE,

Propose: Que les mots suivants soient ajoutés après les mots "hydraulique actuelle", savoir: "et la convertir en élec- tricité pour toutes fins que la Cité jugera nécessaires".

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, propose en

Amendement: Que les mots suivants soient ajoutés à la- dite section, après le mot "Hygiène", savoir: "ou à tout au- tre besoin de la Cité de Montréal", et que, ainsi amendée, ladite section soit agréée.

Le Conseil se partage sur ledit amendement.

Pour: Payette, Larivière, Proulx, Yates, Lévy, Major, Da- genais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Laval- lée, L.-A. Lapointe, DeSerres, Leclair, N. Lapointe, Du- quette, Giroux, O'Connell, Laviolette, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson—33.

Referred to Special Committee on underground conduits.

6.—From Messrs. Brouillet & Lessard, protesting against the awarding of a certain contract by the Market Commit- tee.

7.—From Montreal Business Mens' Committee, asking that the lighting question be deferred.

8.—From Canadian Light & Power Co., offering to supply electricity to the City generated from the Beauhar- nois canal.

9.—From Central Electric Co., to supply electricity to ci- tizens.

10.—From a committee of citizens asking that the settle- ment of the lighting question be deferred.

11.—From Central Trades & Labor Council protesting against the renewal of the lighting contract.

12.—From Phoenix Bridge & Iron Works, protesting against the awarding of a certain contract by the Market Committee.

Laid on the table.

REPORTS

13.—From Finance Committee to settle judgments and claims amounting to \$1,065.38.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LA- POINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Police Committee to vary a sum of \$90.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Police Committee, transmitting thanks of force for increase of salaries recently granted.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

16.—From Incineration Committee, to award contract to Beaver Smelting Co.

On motion of Ald. MAJOR, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Dagenais dissenting).

17.—From Hygiene and Statistics Committee, to vary sums of \$18.49; \$4.75; \$45; \$20 and \$50.

On motion of Ald. DAGENAI, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

His Worship the Mayor entered the Council Chamber and took the Chair.

ORDER OF THE DAY.

18.—The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee to appoint assessors for the coming year.

On motion of Ald. Payette, seconded by Ald. ROBINSON, it was.

Resolved: That said report be adopted.

19.—The order of the day being read to consider a report from the special Committee on Legislation.

The Council then proceeded to consider the draft bills as recommended by said Committee and Bill No 1 being taken up and section 1 being read,

Ald GADBOIS moved, seconded by Ald. CLEARIHUE,

That the following words be added thereto after the words: "Motive power" viz: "and to convert the same into electric energy for all purposes deemed necessary by the City".

Moved in amendment by Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX.

That the following words be added to said section after the word "Hygiene", viz: "or any other requirement of the City of Montreal" and that so amended, said section be agreed to.

The Council divided thereon:

Yeas: Payette, Larivière, Proulx, Yates, Lévy, Major, Da- genais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Laval- lée, L.-A. Lapointe, DeSerres, Leclair, N. Lapointe, Du- quette, Giroux, O'Connell, Laviolette, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy, Molson—33.